



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

## Les visites du Grand Maître - Eté 2018



Après avoir présidé les Investitures de la section Lazio de la **Lieutenance pour l'Italie Centrale**, à **l'abbaye de Casamari** le 5 mai dernier, puis celles de la **Lieutenance pour la Suisse**, à **Lucerne**, le 12 mai, le cardinal O'Brien s'est rendu à **Buenos Aires**, pour fêter les 130 ans de la Lieutenance pour l'Argentine. Il a présidé la messe des Investitures de cette Lieutenance le 18 mai, après avoir participé à la **réunion des Lieutenants d'Amérique latine** à laquelle ont pris part aussi les Lieutenants d'Espagne et du Portugal. Le Grand Maître a poursuivi son voyage jusqu'au **Brsil**, où il a présidé les investitures de la Lieutenance Brasil-Rio de Janeiro, le 21 mai.

Les deux premiers jours de juin il était à **Toronto**, pour la **rencontre des Lieutenants d'Amérique du Nord**. Le 9 juin, à **Bruxelles**, le cardinal présidait les investitures de la Lieutenance pour la Belgique, avant de participer à la **réunion des Lieutenants européens** à Rome, les 13 et 14 juin.

Divers engagements le conduisaient ensuite aux Etats Unis, notamment pour prêcher une retraite aux prêtres du **diocèse de Baltimore**. Le 15 août, pour la fête de l'Assomption, le cardinal O'Brien donnait l'homélie lors de la messe au sanctuaire national de l'Immaculée Conception, à **Washington**.

Fin août il s'envolait pour l'**Australie**, afin d'honorer plusieurs rendez-vous avec les Lieutenants et les membres de l'Ordre de cet immense pays. Son voyage en Australie prenant fin le 20 septembre, le cardinal devait ensuite présider les **Investitures de la Lieutenance USA Eastern**, à **New York**, puis celle de la **Lieutenance pour la France**, à **Paris**, le 6 octobre.

*(septembre 2018)*